



歌って弾いて聴いて 川俣音楽の祭典

第17回絹の里コンサート開催

6月11日、「第17回絹の里コンサート2023」が川俣町中央公民館で開催されました。全9組が参加し、ハーモニカやギター、ピアノの演奏やアカペラやコーラスなどの歌を披露しました。エンディングでは、出演者と会場の観客全員による「上を向いて歩こう」のセッションが行われ、会場が一体となり大盛況のうちに幕を閉じました。



▲オープニングは川俣ハーモニカアンサンブル

▽この度の受章、誠にありがとうございます！



町議会議員・町長として活躍 旭日小綬章受章報告

5月23日、前川俣町長である佐藤金正さん（羽田）が春の叙勲で旭日小綬章を受章したことを報告しました。佐藤さんは町議会議員として12年余り、県議会議員を14年余り、町長として4年、永きにわたり地域のために尽力されました。佐藤さんは「今まで経験してきた様々な事を今後も社会のために活かしていきたい」と笑顔で話していました。

▽町内には53か所も遺跡があるそうです！



社会科歴史学習への誘い 出前授業を小中学校で開催

川俣小・中学校および山木屋中学校で出前授業が開催され、縄文時代から弥生時代までの歴史や文化について学びました。今回の授業では、川俣町内にある縄文時代の遺跡についての講話のほか今までの発掘調査で町内の遺跡から出土した遺物を実際に手に取って触れるなど、通常ではできない貴重な体験に子どもたちは声を弾ませていました。

大人も子どもも 山登りで健康に！

里山トレッキング in 花塚山

5月20日、富士山の見える北限である花塚山で「里山トレッキング in 花塚山」が開催されました。今回初開催となった同イベントでは、花塚山を川俣町おもてなし案内人と一緒に登山した後、峠の森で管理栄養士と食生活改善推進委員によるランチを食べながら健康講話を受けました。参加者は悪天候の中でも楽しそうに会話をしながら登山を楽しんでいました。



▲屏風岩の大きさに驚いていました！



▽自分の夢を叶えるために日々努力していきましょう！



自分の夢ってなんだろう 福島ユナイテッドFC講演会

5月31日、川俣中学校で福島ユナイテッドFCのゴールキーパーとして活躍する山本海人選手を講師に招き講演会が開催されました。この講演会は山本選手のこれまでの経験や努力についての話を聞くことによって、自己実現に向けた努力の大切さを理解することを目的として開催されました。生徒たちはプロのサッカー選手の言葉に熱心に耳を傾けていました。

▽綺麗な花が咲くのを楽しみにしています！



思いやりの心を育もう 人権の花運動を実施

6月9日、花の手入れを通じて子どもたちに人権意識を高めてもらう「人権の花運動」の一環として人権擁護委員から川俣小学校へデイジーや日日草などの花計4種類50ポットが贈られました。児童代表として川俣小学校6年生の安齋友乃さん（鶴沢）と安齋秋栞さん（小神）が受け取り、「優しい心をもって花を大切に育てたいです」と話していました。